

SOLARBONUS 2024

Jetzt 2.500 Euro holen: Solar statt Öl und Gas

SCAN ME



Beim Tausch der alten Heizung mit Öl und Gas auf Wärmepumpe, Holzheizung oder Fernwärme plus thermische Solaranlage erhält man vom Bund für die Solaranlage 2.500 Euro.

FÖRDERHÖHE:

Die Förderung beim Heizungstausch beträgt **2.500 Euro pro Solaranlage** und wird als einmaliger Investitionskostenzuschuss ausbezahlt.

Gefördert werden (Mit-)EigentümerInnen, Bauberechtigte oder MieterInnen eines Ein-/Zweifamilienhauses oder Reihenhauses.

Sie können auch zusätzliche Fördermittel der Länder und Gemeinden für die Anlage in Anspruch nehmen.

Antrag für den Solarbonus stellen:

www.raus-aus-öl.at/efh



TIPP!

Die Kollektoren müssen das „Austria Solar Gütesiegel“ oder „Solar Keymark“ aufweisen.

Der Solarbonus ist Teil der Förderaktion „Raus aus Öl und Gas“ des Bundesministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie (BMK).

austria solar
WÄRME FÜR GENERATIONEN.